La Junta de Gobierno, que se celebró ayer, contó con la presencia de representantes de los centros adscritos

La Universidad de Las Palmas ofrece a la de La Laguna su «firme voluntad de diálogo»

«La Universidad de Las Palmas hace llegar a La Laguna su firme voluntad de diálogo, esperando que las posibles heridas cicatricen», afirma un comunicado de la Junta de Gobierno de ULPGC celebrada ayer, a la que asistieron los representantes de los nuevos centros adscritos.

Redacción

Las Palmas de Gran Canaria

El comunicado oficial destaca que «la voluntad de concordia con la Universidad de La Laguna» puede «dar lugar a una potenciación real de la enseñanza universitaria en todo el Archipielago canario». Asimismo, subraya que, tras «las heridas abiertas en todo el proceso de reordenación universitaria, la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria no renuncia a la posibilidad de poder iniciar un diálogo constructivo, desde el plano de la igualdad, con la Universidad de La Laguna, que permita el pleno funcionamiento de ambas instituciones docentes».

Sectores progresistas de La Laguna, consultados por este periódico, calificaron de «muy interesante» la oferta de diálogo de la Junta de Gobierno de la ULPGC, pues ésta, según explicaron, «puede contribuir a alcanzar convenios de investigación entre las dos universidades».

En la Junta de Gobierno celebrada ayer, la primera desde la constitución de la ULPGC. por lo que contó con la presencia de los representantes de los centros adscritos, el rector, Francisco Rubio Royo, informó que continúa manteniendo-

se la Delegación de la ULPGG en Tenerife, en la que está al frente el profesor Miguel Angel Fernández Matrán. Sobre la adscripción de los centros, el rector explicó: «se abre una nueva etapa en la Universidad», siendo el objetivo a conseguir «la mejora de la calidad docente», para lo cual no se van a «copiar estructuras caducas», sino que «continuaremos siendo una Universidad joven y nueva».

«Solidaridad entre todos los centros»

Rubio Royo, solicitó, asimismo, «solidaridad entre todos los centros» para que no haya distinciones entre nuevos y viejos, y que se continúe «marchando al mismo ritmo de la sociedad». El rector, por otra parte, confirmó que el acto de la inauguración del curso académico se celebrará en el salón de actos del CULP, estando la conferencia a cargo del profesor Juan A. Ortega, director de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales.

En relación al campus de Tafira, Rubio Royo valoró su situación actual, informando que el Edificio Departamental de Ingenierías se finalizará en junio de 1990, en el plazo pre-



La Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC) celebró ayer su primera Junta de Gobierno, tras su constitución.

visto. Sobre los proyectos a realizar, destacó la adjudicación de Informática y Matematicas, cuyas obras se iniciarán en una semana, así como la entrega del proyecto del edificio de Ciencias Básicas, que se comenzará a construir en febrero, y de la adjudicación de Instituto de Educación Física de Canarias, una vez decidida la parcela en que se va a ubicar.

Finalmente, Rubio Royo dio cuenta de la construcción del Pabellón Polideportivo Cubier-

to, y de la parcela que el Cabildo ha cedido para Escuela de Formación del Profesorado. Asimismo, señaló, la ULPGC se hace cargo de la elaboración de los proyectos de los Departamentos de Veterinaria, Ciencias Sociales, así como de la modificiación del edificio departamental de la Escuela Universitaria de Traductores e Intérpretes para dar cabida a los departamentos de los estudios de Filología y Geografia e Historia.

En cuanto a la aprobación

del calendario de la adaptación de los órganos de Gobierno de la Universidad, detaca que a partir del 15 de febrero, tras la constitución del claustro, se habilitará un mes para la aprobación de la propuesta de adecuación de los estatutos, y a mediados de marzo comenzará el proceso de elección del rector, miembros de la Junta de Gobierno, directores de centros, directores de departamentos y nuevos representantes de la Junta de Gobierno en el Consejo Social.

Aprobado el calendario académico del curso

Redacción

Las Palmas de G.C.

La inauguración oficial del curso académico de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC) será el 16 del mes en curso. comenzando las clases el dia siguiente. El inicio de las vacaciones de Navidad, según consta en el calendario aprobado ayer en la sesión de la Junta de Gobierno, está previsto para el 22 de diciembre, culminando éstas el 7 de enero.

Las clases finalizarán el 7 de junio de 1990, iniciándose los examenes de junio y finales el 11 de junio, y las pruebas durarán hasta el 6 de julio de 1989, siendo la fecha límite para la entrega de actas el 16 de julio de 1990. La convocatoria del inicio de los exámenes de septiembre es para el día 1 y finalizarán el 21 de septiembre de 1990.

En relación con los dias no lectivos, el calendario destaca que «el resto de los días no lectivos se programará de acuerdo con el calendario oficial que se establezca en la Comunidad autonoma.

Sobre los periodos no lectivos de las asignaturas cuatrimestrales, se dan las siguientes indicaciones: para las asignaturas del primer cuatrimestre, el comienzo de las clases está fijado para el 17 de octubre; y, en cuanto a las del segundo cuatrimestre, la fecha es el 19 de febrero, finalizando la actividad académica de la Universidad de Las Palmas el 7 de junio de 1989.

ACN estudia demandar al alcalde

Redacción

Las Palmas de G.C.

El Comité Electoral de ACN estudia la conveniencia de presentar demanda por posible delito electoral contra el alcalde de la capital, José Vicente León, «si se confirma la utilización de fondos públicos para promoción de un candidato».

La protesta de ACN hace referencia a una carta enviada por el alcalde a los vecinos «acompañada de folleto y tríptico con el escudo oficial de la ciudad» en que que«se dice que va a informar y no se informa de nada» y sólo se pide «que se ayude al alcalde».

ACN sugiere al alcalde que clarifique este hecho de cartas y que «envie menos sobres y haga más obras» en beneficio de los ciudadanos, especialmente de los barrios más necesitados.

El CDS buscará el consenso con el PP y con AHI sobre el relevo de Caldas

Redacción

Las Palmas de Gran Canaria

La comisión permanente regional del CDS facultó ayer a los representantes centristas en la mesa de seguimiento del Pacto Canario para que intenten consensuar con el Partido Popular y con la Agrupación Herreña Independiente (AHI) un candidato a la sustitución de Enrique Fernández Caldas en la Consejería de Educación, Cultura y Deportes del Gobierno de Canarias. El presidente regional del CDS, Jesús Morales, señaló ayer que estos representantes están facultados también para proponer directamente a los candidatos, sobre cuya identidad no se pronunció ayer, al menos oficialmente, la comisión permanente del partido suarista.

Los contactos con 'populares' y herreños serán iniciados por el propio Jesús Morales y por el vicepresidente del Gobierno, Vicente Alvarez Pedrei-

ra, y podrian iniciarse a partir de hoy mismo. Se da la circunstancia de que los herreños se han mostrado dispuestos a presentar un candidato de AHI, fuerza politica que no forma parte del Gobierno, al considerar de extrema urgencia que se cubra la vacante producida como consecuencia de la dimisión de Fernández Caldas.

Candidatos potenciales

El presidente regional del CDS afirmó ayer que durante la reunión de la comisión permanente centrista no se habian puesto sobre la mesa nombres de potenciales candidatos y que es intención de este parti- tular, han hecho hincapié en do, en todo caso, mantener en que esta iniciativa no habrá de secreto la identidad de posibles suponer el abandono de la Viaspirantes. Morales señaló, no obstante, que el candidato podrá ser tanto un centrista como un independiente, «que habrá de reunir las características adecuadas y la categoría suficiente para dar respuesta a la

problemática Consejería de Educación.

Como es sabido, este departamento ha quedado provisionalmente bajo la responsabilidad del titular de Economia y Comercio, el también centrista Luis Hernández. La propuesta de candidato al relevo definitivo de Enrique Fernández Caldas habrá de ser llevada a la próxima reunión de la mesa de seguimiento del Pacto Canario, aplazada hasta el miércoles, 11 de octubre.

Por su parte, las Agrupaciones Independientes de Canarias (AIC), que renunciaron a la Consejería de Educación tras la dimisión del anterior ticenconsejeria de Cultura y Deportes, cargo que ostenta Juan Manuel García Ramos. Este deseo fue reiterado anteayer por los insularistas, que elogian la capacidad de gestion de García Ramos.

A las 12,30 en la Escuela de Ingeniería

Anguita celebra mañana un acto en Gran Canaria

Redacción

Las Palmas de Gran Canaria

El candidato a la presidencia del Gobierno por Izquierda Unida, Julio Anguita, intervendrá mañana en un acto público que la coalición ha organizado en el salón de actos de la Escuela de Ingenieria (en la plaza del Obelisco) a partir de las 12,30 de la manana.

Anguita llegará a Las Palmas de Gran Canaria procedente de Sevilla y después del acto se desplazará a Tenerife acto de la coalición.

El líder de Izquierda Unida permanecerá descansando el fin de semana en Tenerife, donde residen su madre y sus hermanos, hasta el lunes, que regresará a Madrid para presidir el inicio de la campaña electoral de Izquierda Unida en la capital de España.

Por su parte, el ex dirigente del PSOE y ex miembro del Consejo General del Poder Judicial, Pablo Castellano, estará en Gran Canaria el día 13 para participar en el mitin de Izquierda Unida, en la que se ha integrado tras abandonar el PSOE.

Visita de Suárez

Por otra parte, el lider del CDS, Adolfo Suárez, viajará a Gran Canaria el día 22 y celebrará un mitin en el Estadonde intervendrá en otro dio Insular de la capital grancanaria ese mismo día.

Los dirigentes del CDS están preparando la contratación de artistas canarios para que actuen en este mitin-fiesta que los dirigentes centristas esperan que cuente con una importante afluencia de público.



CICLO PENSADORES ANTE EL FIN DEL SIGLO

EDUARDO SUBIRATS "LA CULTURA COMO ESPECTACULO"

Viernes, 6 de octubre -

TEATRO GUINIGUADA - 20,30 horas



VICECONSEJERIA DE CULTURA Y DEPORTES GOBIERNO DE CANARIAS

SOCAEM

ESCUELA Y CENTRO DE ESTUDIOS DE ADMINISTRACIÓN LOCAL (I.C.A.P.)

CURSO DE PREPARACIÓN PARA OPOSICIONES A POLICÍAS LOCALES

MATRÍCULA ABIERTA

Se anuncia públicamente que estando a punto de comenzar el citado curso se encuentra abierta la matrícula de asistencia al mismo.

Las clases serán cuatro semanales por las tardes.

Para información y matriculación en esta Escuela, calle Bravo Murillo, 21-5.º (entrando por el Cabildo Insular) 36 34 00.

HAZTE SOCIO DELA CRUZROJA

HARAS BIEN



Cruz Roja Española